

Roberto castro
Jue 10/01/2019 01:35 AM

NO, NO, no es justo

Querido Jesús, querida Purita, querida Familia.

No encontramos palabras para expresarles nuestra angustia tras la tan devastadora noticia. Reciban nuestras más sinceras condolencias sabiendo que no han de existir expresiones de consuelo para Uds. en este trance difícil de asimilar y que cualquier palabra que digamos no calmará el dolor por el que están pasando. El ciclo natural de la vida se supone que no sea así, por eso se hace duro de aceptar.

No hay lágrimas suficientes para cubrir el vacío que deja un hijo.

Reciban con cariño un fuerte abrazo y todo nuestro afecto con los deseos de encontrar momentos de paz y serenidad, comunicarnos y compartir la vivencia experimentada.

Roberto y Estela, Gustavo y Liliana, Marcelo y Analía.

=====
Marcelo Castro
Miércoles, 09/01/2019 10:38 PM

Estamos con ustedes en este triste momento

Querido Jesús,
No tengo palabras.

Solo quería transmitirte a vos y tu familia allí en España que aquí en EE.UU. sufrimos enormemente junto a ustedes.

Quería compartir con vos que siempre recuerdo cuando de niño vi aquellas fotos que mi viejo nos mostró al regresar de su viaje por Europa en 1971 de sus primos y un par de niños en brazos de adultos, todos desconocidos en ese momento para mí. Luego, al ver esa foto de nuevo en el portal que con tanto esfuerzo han construido durante años, empecé a conectar con mis orígenes. Martino (que tiene 9 años), al ver el portal a fin de año, se quedó impresionado de ver a todos aquéllos que lo precedieron en el camino de la vida y darse cuenta de que está en este mundo por las decisiones tomadas por sus ascendientes y por la suerte del destino.

Quizás, más por la suerte que por las decisiones.

Es difícil entender las pruebas que nos pone la vida. Pero no hay que dejar de seguir adelante aunque no haya manera de suplir esa ausencia.

Un fuerte abrazo, y nuestros más sinceros afectos.

Marcelo, Analía, Leonello y Martino

=====
Gustavo y Liliana.
Dom 13/01/2019 11:10 PM

Jesús y Purita: los abrazamos desde el alma en este durísimo momento.

Queridos primos Jesús y Purita

Es realmente muy difícil tener palabras en este triste momento, pero queremos acompañarlos desde lo más profundo del alma.

Nos resulta casi imposible asimilar semejante noticia, absolutamente inesperada, no lo podemos creer, nos resulta inexplicable lo que ha sucedido.

Sólo queremos que sepan que estamos muy junto a ustedes en este momento de inmenso dolor, seguramente el más difícil de la vida entera.

En estos instantes, nos vienen a la mente los gratísimos momentos compartidos junto a ustedes a finales del año 2015 en Argentina, y esas conversaciones en las que siempre estaban presentes los hijos y los nietos, incluido nuestro primo Jesús y esos muchachos que juegan tan bien al hockey.

Mantengamos bien viva su memoria, ustedes que son los padres, los hijos, esposa y toda la familia, y cuando ya se hayan derramado todas las lágrimas que hagan falta, esperemos poder recordar su vida con una sonrisa.

Lo lamentamos enormemente, y estamos con ustedes en todo.

Los queremos mucho.

Gustavo y Liliana

=====